

10月園だより

令和 5年 10月 1日 若松第二保育園

今年は例年にない暑さが続いていましたが、少しずつ暑さも和らぎ秋風が吹く中、トンボも気持ちよさそうに青空を飛んでいます。子どもたちもその様子に気づき、捕まえようと追いかけて夢中になっています。夕方には鈴虫やコオロギの鳴き声も聴かれるようになり、賑やかな秋の夕暮れになっています。今月も秋の自然を沢山感じながら、楽しい日々を過ごしていきましょう。



らくらくメールを活用しましょう！！

～欠席・遅刻のお知らせについて～

先月、保育園の送迎を失念し、2歳の男の子が日射病のため亡くなるという痛ましい事故がありました。

本園ではらくらくメールにて、出欠席を管理しておりますが、このような痛まし事故を防ぐためにも欠席・遅れの際はらくらくメールでも必ずお知らせ下さい。職員に口頭で伝えたり電話などでもお知らせ頂いても、更にメールで連絡することで再確認したいと思います。二重三重のチェックで万が一の事故を防ぐためにもご協力をお願い致します。

また、9時までにらくらくメールに連絡がなかった場合は連絡がつくまで電話を入れる場合がございますことをご了承下さい。

運動会がんばったね！！

9月30日に、一箕小学校の体育館で運動会が行われました。

諦めないで頑張る姿に感動しましたね。最後は、金メダルを首にかけもらい、とても嬉しそうなお子たちの姿が印象的でした。

お手伝いを頂いた役員の皆様、ご協力頂きありがとうございました。



10月の行事予定

- 3日(火) ペッピーキッズ(そら組・つき組)
- 4日(水) 秋の交通安全教室(そら組・つき組・ほし組)
- 10日(火) 避難訓練
- 14日(土) 親子わくわくランド(そら組)
- 16日(月) 小遠足・りんご狩り(そら組・つき組・ほし組)
- 20日(金) 誕生会
- 26日(木) 観劇「おむすびころりん」劇団すぎのこ
- 27日(金) 十三夜(お飾り)・お茶会(そら組)

児童虐待防止のために

報道などで虐待や不適切な保育が取り上げられ保育者としても心を痛めることが多くありました。

不適切な保育については、自分たちの保育を見直し、自分の思いと相手の受け止め方に差異はなかったか、日々の振り返りを大切に、より丁寧に子どもたちに保育していこうと職員みんなで声をかけあい、頑張っているところです。何か心配なことがありましたらいつでも事務室や職員誰でもご相談下さい。

虐待についてはこども家庭庁より、「虐待が疑われる場合には、ただちに市町村や児童相談所に連絡する」と指導があります。虐待とは暴力だけではなく、育児放棄や言葉の暴力(かわいくないと云う等)、無視も含まれます。また、虫歯の治療をしていない、衣服がいつも汚れている、入浴していない、爪が伸びている等も注意すべき点となっています。

身近に心配なお子さんがある時には、園にご相談下さい。子どもたちの幸せを私たち大人が守っていきましょう。よろしく願い致します。

お願い

- ・日が暮れるのが早くなってきました。送迎時は親子で手をつなぐなど、車の出入に気を付けていきましょう。
- ・登降園の打刻を忘れずをお願い致します。尚、忘れた際は、事務室に声をかけて下さい。